

InternationalMedia

SABTU 29 APRIL 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PENYAMBUTAN KEDATANGAN WNI DARI SUDAN

Menlu Retno Marsudi dan Panglima TNI Laksamana Yudo Margono sambut kedatangan tahap pertama WNI dari Sudan di Jakarta, Jumat (28/4). Pemulangan tahap kedua akan dilakukan 29 April dan pemulangan tahap ketiga sekaligus menutup seluruh proses evakuasi akan dilakukan 30 April.

Syarat Perpanjangan Izin Operasi Freeport, Pemerintah Minta Tambahan 10 Persen Saham

Pemerintah akan meminta 10 persen lagi saham PT Freeport Indonesia. Hal ini sedang dibahas untuk syarat memperpanjang izin operasinya.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Indonesia sedang membahas kemungkinan meminta penambahan 10 persen lagi saham sebagai syarat perpanjangan izin

operasi PT Freeport Indonesia. Seperti diketahui, Indonesia sendiri saat ini telah menguasai 51,2 persen saham PT Freeport Indonesia.

Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) RI Bahlil Lahadalia mengatakan, pendapatan Freeport dari tahun ke tahun semakin membaik.

"Dalam laporannya, tahun 2024 potensi utang BUMN dalam mengambil alih Freeport kemungkinan besar akan lunas. Maka, pemerintah sedang memikirkan untuk melakukan perpanjangan tetapi dengan

penambahan saham," ujarnya dalam konferensi pers virtual, Jumat (28/4).

Bahlil menambahkan, pemerintah kemungkinan akan meminta penambahan saham sebesar 10 persen. Saat ini pemerintah masih dalam tahapan pembahasan terkait hal tersebut.

"Pembahasannya sudah hampir matang," katanya. Selain itu, pemerintah juga

akan meminta Freeport untuk membangun smelter di Papua. Saat ini pembangunan smelter Freeport baru dilakukan di Gresik, Jawa Timur. Menurutnya, negara harus mendapatkan pendapatan maksimal yang dapat diupayakan.

Lebih lanjut, Bahlil membeberkan, eksplorasi di Freeport membutuhkan waktu 10-15

▶ Bersambung ke hal 11

Kemendagri Restui Lucky Hakim Mundur sebagai Wakil Bupati Indramayu

INDRAMAYU (IM) - Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) telah menyetujui pengunduran diri Lucky Hakim sebagai wakil bupati Indramayu.

Kepastian itu didapat setelah terbit SK Kemendagri tanggal 10 April 2023 Nomor 100.2.1.3-1060 tahun 2023 tentang Pengesahan Pemberhentian Wakil Bupati Indramayu Jawa Barat oleh Menteri Dalam Negeri.

Dalam SK disebutkan bah-

wa Lucky Hakim diberhentikan dengan hormat sebagai wakil bupati Indramayu sejak 8 Februari 2023. Kemendagri menyampaikan terima kasih atas jasa Lucky Hakim selama memangku jabatan wakil bupati di Indramayu.

"Surat dari Kemendagri sudah turun ke DPRD dan sudah diumumkan melalui paripurna,"

▶ Bersambung ke hal 11

Perang di Sudan Kian Memanas, Garuda Indonesia Evakuasi 385 WNI

JAKARTA (IM) - Maskapai penerbangan nasional Garuda Indonesia telah mengevakuasi 385 orang Warga Negara Indonesia (WNI) dari Sudan, Hal ini imbas dari konflik yang kian memanas di negara tersebut sejak beberapa waktu lalu.

May 2023 Pesawat Garuda tiba di Bandara Internasional Soekarno Hatta pada pukul 05.46 WIB melalui pemberangkatan Jeddah pada pukul 16.24 Local Time, di mana sebelumnya se-

cara bertahap para WNI tersebut mulai dievakuasi melalui jalan darat dari Ibu kota Sudan, Khartoum ke Port Sudan kemudian dilanjutkan perjalanan ke Jeddah baik melalui jalur laut dan udara.

"Sebanyak 385 Warga Negara Indonesia telah tiba dengan selamat di tanah air pada pagi hari ini setelah melalui perjalanan panjang dari Khartoum, ibu kota Sudan menuju Jeddah yang kemudian melanjutkan perjalanan jalur udara menuju tanah air. Penerbangan evakuasi

ini menjadi wujud kolaborasi yang dinamis antara Pemerintah serta seluruh stakeholder terkait dalam memastikan upaya pemulangan WNI berjalan dengan aman dan lancar," terang Direktur Utama Garuda Indonesia Irfan Setiাপutra, dikutip dari siaran pers Garuda Indonesia.

Proses pemulangan WNI ini dioperasikan dengan penerbangan GA 991 yang diterbangkan dari Jeddah dengan armada B777-300ER. Adapun

▶ Bersambung ke hal 11

Kapal SB Evelyn Calisca Tenggelam di Perairan Riau, 11 Orang Tewas

RIAU (IM) - Kapal speed boat (SB) Evelyn Calisca tenggelam setelah mengalami kecelakaan di perairan Indragiri Hilir Riau, Kamis (27/4). Sebanyak 11 penumpang tewas dan belasan korban lainnya masih menjalani perawatan medis.

Kapolsek Khusus Kawasan Pelabuhan (KKP) Sri Bintan Pura, AKP Zubaidah, mengatakan, berdasarkan

hasil ramp cek, jumlah penumpang kapal SB Evelyn Calisca berjumlah 52 orang yang terdiri dari 46 dewasa dan 6 anak-anak.

"Korban meninggal di RSUD Raja Musa Sungai Guntung 11 orang. Yang dirawat di RSUD tersebut 8 orang. Dan korban selamat 28 orang," katanya, Jumat (28/4).

▶ Bersambung ke hal 11

TIDAK TERBIT

PEMBACA dengan Peringatan Hari Buruh Internasional, yang jatuh pada hari Senin, 1 Mei 2023. Harian *InternationalMedia* tidak terbit pada tanggal tersebut. Harian ini akan terbit kembali seperti biasa pada hari Selasa, 2 Mei 2023. Demikian agar relasi, pembaca dan pemasang iklan maklum.

Hormat kami,
Redaksi



PERTEMUAN ANOC WORLD BEACH GAMES 2023 DI BALI

Delegasi melakukan registrasi saat persiapan Chef de Mission (CdM) Meeting 2nd ANOC World Beach Games 2023 di Nusa Dua, Bali, Jumat (28/4/2023). Pertemuan yang digelar di Bali tersebut diikuti perwakilan National Olympic Committee (NOC) dari 69 negara yang berlangsung pada 28 April hingga 1 Mei 2023.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menggalang Cinta Kasih dan Membimbing
Semua Makhluq dengan Hati Buddha
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Multi Purpose Plastic Storage Bag
Zipper Bag

ASALTAU!
Anak Ferdy Sambo Buka Endorse
Demi Penuhi Kebutuhan Hidup



ANAK sulung pasangan Ferdy Sambo dan Putri Candrawathi bernama Trisha Eungelica membuka endorsement untuk memenuhi kebutuhan hidupnya. Seperti diketahuinya, kedua orangtuanya kini mendekam di penjara karena kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir J.

Trisha mengatakan hal ini ketika menjawab pertanyaan salah satu netizen di akun Instagram pribadinya @trishaeca.

Awalnya salah satu follower meminta uang tunjangan hari raya (THR) Lebaran kepada Trisha.

Hal ini membuatnya bingung, sebab

▶ Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.671,00	14.665,00
SGD	10.994,00	10.964,00
AUD	9.713,00	9.673,00
HKD	1.918,00	1.878,00
EUR	16.400,00	16.340,00
GBP	18.586,00	18.516,00

Jumat 28 April 2023 16.00 WIB